

Pressemitteilung der
Wählergemeinschaft GfE – Gemeinsam für Erzhausen
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger in KW 37, 2023

Klausurtagung der GfE

Zu Gast: Das Kinder- und Jugendparlament von Erzhausen



Am Samstag, den 08. Juli traf sich die Wählergemeinschaft GfE – Gemeinsam für Erzhausen zur Klausurtagung im Café Sammeltasse in Erzhausen. Die politische Arbeit der <GfE> beinhaltet, neben den regelmäßigen Sitzungen der Fraktion, der diversen Ausschüsse sowie der Gemeindevertretung, auch eine vierteljährliche Klausurtagung. Die Klausur bietet Gelegenheit für intensiven Austausch und dem Vorantreiben von Themen, die (noch) nicht im politischen Alltag auf der Tagesordnung stehen. Trotz der heißen Temperaturen traf sich die GfE-Fraktion zusammen mit Bürgermeisterin Claudia Lange und einem ihrer beiden GfE-Beigeordneten im Gemeindevorstand Marc Launer zum gemeinsamen Austausch und Arbeiten für die Zukunft von Erzhausen.

Das Kinder- und Jugendparlament (in Begleitung der Kinder- & Jugendförderung) folgte der Einladung des GfE-Fraktionsvorsitzenden Markus Boulanger zur Klausurtagung. In lockerer Runde gab es Gelegenheit, sich gegenseitig besser kennenzulernen. Es wurden Themen wie die Gestaltung des vorübergehenden Freizeitgeländes, die Verfügbarkeit von kostenlosem WLAN in Erzhausen, Leon – Hilfe-Inseln und die Einbringung von neuen Themen in die Politik besprochen.

Alle Beteiligten waren sich am Ende einig: „Es war eine gute und auch produktive Sitzung.“ Es ist gut zu sehen, dass wir schon einige Themen, mit denen wir uns zur Wahl gestellt haben, abschließen konnten. Gleichzeitig sehen wir auch, dass es noch viel zu tun gibt.

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf. Sprechen Sie uns persönlich an oder nutzen Sie unsere Online-Kanäle. Wir sind über Facebook, Instagram oder info@gfe-erzhausen.de für Sie erreichbar.

Ihre GfE - Gemeinsam für Erzhausen
Damit gute Ideen umgesetzt werden!